

Im Namen des
P O T Z B E R G V E R E I N S

An die
Bürgerinnen und Bürger
in den Gemeinden
am bzw. um den Potzberg

E i n l a d u n g

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Seit vielen Jahren existiert bereits der Potzbergverein, dessen Arbeit in der letzten Zeit praktisch zum Erliegen kam. Damit dieser Verein seine Aufgaben, den Potzberg als Naherholungsgebiet auch wirklich attraktiv zu machen und ihn für Wanderer und Erholungssuchende zu erschließen, mehr als bisher erfüllen kann, bedarf er der Unterstützung durch die Gemeinden rund um den Potzberg und der Bevölkerung.

Aus diesem Grunde findet am kommenden Sonntag, dem 13. August 1972, vormittags 10⁰⁰ Uhr auf dem Potzberg eine Versammlung statt, zu der alle Mitbürgerinnen und Mitbürger, die für die Aufgaben dieses Vereins Interesse zeigen, hiermit herzlich eingeladen werden.

(Der Wirt wird übrigens Essen vorbereiten -Schwenkbraten-).

Die unterzeichneten Bürgermeister erklären hiermit, daß sie an einer Wiederbelebung der Vereinstätigkeit sehr interessiert sind und es an der notwendigen Unterstützung nicht fehlen zu lassen.

gez. Weingart
Verbandsbürgermeister

gez. Weyrich,
Bürgermeister, Föckelberg

gez. Groß
Bürgermeister, Neunkirchen/Pbg.

gez. Dr. Benner
Bürgermeister, Altenglan

gez. Flohr
Bürgermeister, Rutsweiler/Glan

gez. Schmidt
Beigeordneter, Mühlbach

Für den Potzbergverein
gez. Gehm

An alle
Mitglieder

Liebe Mitglieder des Potzbergvereins!

Auf unserer Generalversammlung am 8. 12. 1972 in Mühlbach wurde die Durchführung einer Jahresschlußwanderung durch den Potzberg für Samstag, den 30. Dezember 1972 beschlossen. Wir treffen uns um 13 Uhr am Potzbergturm. Zu dieser Rundwanderung sind alle Mitglieder, deren Angehörige sowie Interessenten herzlich eingeladen.

Der Jahresbeitrag wurde ab 1.1.1973 für Einzelmitglieder auf 6,-- DM und für Gemeinden und Vereinigungen auf einen Mindestbeitrag von 12,-- DM festgesetzt. Einzahlungen können auf folgendes Konto vorgenommen werden:

Kreissparkasse Altenglan, Konto: 122 002 488

Darüber hinaus können die Beiträge bei allen Veranstaltungen sowie bei noch zu benennenden örtlichen Kassierern entrichtet werden.

Der Mitgliederstand des Potzbergvereins ergibt nach Orten aufgeschlüsselt gegenwärtig folgendes Bild:

Rutsweiler:	23
Neunkirchen:	16
Altenglan:	11
Mühlbach:	10
Föckelberg:	7
Theisbergstegen:	3
Kusel:	2
Godelhausen:	1
Bedesbach:	1
Rammelsbach:	1
Haschbach:	1
Patersbach:	1

77

Wir rufen alle Mitglieder auf, durch persönlichen Einsatz zu einer Steigerung der Mitgliederzahl unseres Vereins beizutragen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.: K. Drumm

(1. Vorsitzender)